

陽成の風



11月各種の行事から

校長 徳田 高美

今月は、地域が育む「かごしまの教育」県民週間(1~7日)に始まり、数多くの行事

などが行われました。

2日は地域とのふれあい活動「交流フェスティバル」を実施し、グラウンドゴルフや“ねったぼ”作りをした後、交流給食を行いました。

3日(土)は中学校での平成フェスタが行われましたが、本校の子どもたちにとっては気合の入る「はんやジュニア大会」でした。練習の成果を生かし、議会議長賞に輝いています。あくる4日(日)は雨が降り出したものの、育友会・やったる会とともに子どもたちが踊り連に参加した薩摩川内はんや祭りでした。元気のある踊りで、みんなの気持ちがひとつになったような気がします。

続いて7日(水)は小・中学生による「なかよし音楽会」でした。それから、小中一貫教育全体研修会が城上小学校で行われ、平成6校の先生方の研究会も行われています。続いて23日(金)はこれも気合の入る市の一輪車大会でした。昨年度に引き続き、多くの入賞を果たすことができました。

様々な行事の多い11月で子どもたちも精一杯取り組んでいましたが、これについては地域や保護者の皆様方のご支援やご協力があってこそその賜物と感じております。子どもたちに多くの経験と体験を積ませることで、心の成長を期待することができます。小学生の時期に多くのことを学ばせ、生涯にわたる学習の基礎をひとつでも多く身に付けさせたいと考えます。これまでのご苦勞に感謝しますとともに、今後とも陽成の子どもたちを支え、見守ってくださいますようお願い申し上げます。



はんや議会議長賞受賞!!

演技終了後の鳴り止まぬ拍手と同時に「さすが陽成」という声が会場のあちらこちらから聞こえました。11月3日(土)、第3回はんやジュニア大会が、川内文化ホールでありました。出場チームは13チーム。各チーム練習に練習を積み、どのチームも堂々たる演技を見せてくれま



した。

その中でも「チーム陽成2012」の子たちの演技は、力強く変化に富んだ動きで見ている観客も引きつけられ、終わった後の大きな拍手に子どもたちもやり遂げた満足感が漂っていました。今年初めて参加した1年生も賢明の演技をし、始まる前の緊張感と終了後の安堵の笑顔がとても微笑ましかったです。

発表の瞬間、「議会議長賞は、・・・チーム陽成2012」の声に会場が大きな拍手に包まれるのとは裏腹に肩を落とす、舞台の上で発表を聞いていた代表の6年生。トロフィーを受け取るチーム代表の田中友哉さんには笑顔はありませんでした。それは・・・



昨年手にした念願の「市長賞」、連覇を狙った今年のテーマは、「ザ・祭り」。秋季大運動会での演技をさらに発展させ大会に臨みました。陸上記録会終了後から約3週間、早朝練習、昼休みを返上しての練習でしたが、今年は高学年の早朝練習に始めから下級生も自主参加し、鮫島教諭の指導の下、指先はもちろん視線の先まで真剣に取り組む陽成小の誇りと伝統を守るためにも頑張ってきました。その中心として頑張ってきた6年生の心の中には「市長賞」しかなかったようです。頑張ってきたからこそ感じる・味わえる悔しさ。今後の糧となる貴重な体験だと思います。

しかし、昨年度「市長賞」というプレッシャー、ディフェンディングチャンピオンとして「やって当たり前」という周囲の目、1~6年というチーム構成、大きな壁のある大会でしたが、「チーム陽成2012」は陽成らしさをだし、見事な演技を披露してくれました。胸を張って誇るべき立派な「議会議長賞」です。陽成の子たちは、本当すごいです。この演技は、地域の皆様方にも25日の学習発表会(校区文化祭)でご覧頂き、「感動した。」「涙がこぼれた。」とのお褒めの言葉も数多く頂きました。



きっと、はんやで学んだ子どもたちの新しい伝統を作り上げ引き継ごうとする姿と自信は、これからの子どもたちの成長に大いに役立っていくと思います。

地域が育む「かごしまの教育」県民週間



11月1日から7日まで県下一斉に『地域が育む「かごしまの教育」県民週間』が展開されました。陽成小では、授業参観だけでなく、高齢者との「交流フェスティバル」で料理教室やグラウンドゴルフ、合同給食等で楽しい時間を一緒に過ごしました。高城中央幼稚園でも、園児たちがおいしいちゃん・おばあちゃんとゲーム等で楽しみました。



また、あいにくの雨で短時間でしたが、薩摩川内はんや祭りの踊り連にも参加し、翌日の南日本新聞のはんや祭りの記事には陽成踊り連の写真が掲載されました。この期間中、のべ10



0人近い方々にご参加頂きました。地域の方々に見守られ、自分たちが安心して学校生活を送れているのを実感した一週間でした。

校内持久走大会

12月7日(金)に校内持久走大会があります。コースは、今年から宮小平の麦之浦川沿いの農道に変更しました。幼稚園児が500m、小学生が600mから1500mを走ります。

どの子ども自己的目标タイムに向かって、精一杯の走りを見せてくれると思います。是非、応援に駆けつけていただき熱い声援をよろしくお願いいたします。

12月の行事予定

1	土	世界エイズデー 薩摩川内いじめのない学校づくりの日
2	日	川薩地区市町長杯ロードレース大会(陽成) 第5回薩摩街道歴史ふれあいウォーク
3	月	校内人権週間(~7日) 児童集会
4	火	命を大切にすることを育む日 教育相談 安全点検
5	水	委員会活動 ALT来校
6	木	陽成版漢字検定 人権教室 持久走前健康診断
7	金	平成中校区あいさつデー 貯金日 持久走大会 学校保健委員会 学級PTA 家庭教育学級(父親セミナー)
9	日	育友会空ビン回収 自治会対抗グラウンドゴルフ大会
10	月	全校朝会
14	木	クラブ活動 平成中開校記念強歩大会
16	日	衆議院議員選挙 南日本10kmロード通信競技大会並びに地区対抗女子駅伝(川薩地区)選考会(陽成)
17	月	移動図書 交流給食(3・4年と幼稚園)
18	水	第63回県学校ダンス発表会(5・6年)
19	木	フッ化物洗口説明会
20	火	ゲストティーチャー来校
21	木	2学期終業式
23	金	天皇誕生日
28	水	仕事納め